



Cautela

El asesinato de Ximena y José, colaboradores y amigos cercanos de la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, encendió las alertas en la Fiscalía General de Justicia y en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX. Como parte de las primeras acciones, se analiza el reforzamiento de la seguridad de la mandataria capitalina. Y aunque se evaluaba cuándo sería prudente que retomara sus actividades públicas, Brugada Molina determinó no dar un paso atrás, por lo que retomará este miércoles su agenda.

Congruencia

Bien por el alcalde panista de Benito Juárez, **Luis Mendoza**, quien –a contracorriente de la oposición, que se volcó frenética ayer contra el gobierno de la Ciudad de México y el gobierno federal por los lamentables asesinatos de dos colaboradores de Clara Brugada– se mostró solidario y dispuesto a apoyar en lo necesario, ya que fue en su territorio donde se perpetró la agresión letal. De hecho, calificó a Ximena Guzmán, una de las víctimas, como una “servidora pública excepcional y un gran ser humano”. Nobleza obliga.

La toma de Zacatecas

Quizá midiendo el terreno que lucirá abandonado por culpa del nepotismo que se ha rechazado desde la Presidencia de la República, don **Alfonso Ramírez Cuéllar**, zacatecano él, anda muy movido para hacerse con la candidatura para gobernar su estado; se dice, incluso, que anda tan movido en pos de mandar en su tierra, que él mismo se postuló para liderar, en el ámbito sindical, el operativo nacional para la elección judicial. Total, sólo hay dos escenarios: un encontronazo inevitable con los Monreal o que, civilizada y voluntariamente, éstos cedan su reino. Ajá.



Equilibrismo

Ya lo dijo el gobernador de Querétaro, **Mauricio Kuri**: para él, la nueva forma de elegir a los integrantes del Poder Judicial de la Federación “no es la correcta”, pero confía en que, con “esta realidad”, los temas técnico-jurídicos “no se vuelvan políticos”. Es más, aun sin estar de acuerdo con la elección extraordinaria, invita a la población a conocer los perfiles de quienes se han postulado y votar el próximo 1 de junio, pero ojo, asegura que este será un tema que se tocará en la revisión del T-MEC. Complicado el arte de quedar bien.

Gira

Diputados federales de Movimiento Ciudadano advirtieron que continuarán con su gira para exigir que se apruebe ya la iniciativa para reducir de 48 a 40 horas la semana laboral en México. La diputada **Patricia Mercado** señaló que la reducción de horas laborales no sólo implica un cambio en la cantidad de trabajo, sino que representa un cambio cultural y social que beneficiará a las familias y comunidades en México. “Si sólo vemos los costos de manera aislada nunca va a ser un buen momento”, sentenció.

Revés

La Suprema Corte dio un golpe a los grupos de ultraderecha en Aguascalientes, pues invalidó una disposición del Código Civil del Estado que, consideró, condicionaba el reconocimiento voluntario de un hijo nacido fuera de matrimonio a que se realizara por una mujer-madre y un hombre-padre, bajo la presunción de la existencia del vínculo genético. Los ministros sentenciaron que esto implicaba un trato discriminatorio hacia las uniones familiares homoparentales conformadas por mujeres u hombres.
